

Der Weg direkt ins Herz

Liebesgeflüster Erzähler und Sänger Elija Avital beeindruckt

Donauwörth Eine beeindruckende Vorstellung bot der Berliner Erzähler und Sänger Elija Avital im Gemeindesaal der Christuskirche. Unter dem Motto „Liebesgeflüster“ beeindruckte er mit virtuos vorge-tragenen Liebesgeschichten aus dem „Buch der Bücher“, der Bibel.

Die mit mal melancholisch, mal mit fröhlich wirkender Akkordeon-musik dargebotenen zeitgenössischen israelischen Liebes-Chansons und Balladen betonten das Zeitlose dieser alten Liebesgeschichten aus dem „Hohem Lied Salomos“ und leisteten den Transfer in die Erfahrungswelt heutiger Liebenden.

Dass Avital zu den Großen der

Erzählergilde zählt, bewies den Zu-schauern die Fülle seiner verbalen und mimischen Fähigkeiten: Avital erzählt nicht nur, er flüstert, er girt und gurr, er dröhnt und seufzt, er lacht und betört die Zuschauer mit seiner bloßen Stimme, die immer unterstrichen mit seiner eindrucks-vollen, aber nie effekthascherischen Mimik ihren Weg direkt ins Herz der Zuhörer findet. Er verstand es bei seinem Gastspiel, das Publikum mit einzubeziehen und manche phi-losophische Frage leichtin in den Raum zu stellen. Unter großem Ap-plaus und mit einigen Zugaben ver-abschiedete sich der Künstler aus Donauwörth. (pm)



Liebesgeschichte aus der Bibel gab es mit Elija Avital. Foto: privat